

„Ich steh im Gras an einem Ort, erst gelb, dann weiß, dann flieg ich fort!“

Na, wer weiß, was damit gemeint ist?

Richtig, der Löwenzahn!

Im Frühling sehen wir ihn überall. Manch Gärtner ärgert sich über ihn und nennt ihn ungehalten „Unkraut“. Andere schätzen ihn als würzigen Salat oder gar als Heilkraut. Kinder aber lieben den Löwenzahn wegen seiner goldgelben Blüten und den wollig weißen Pustefallschirmchen, die so herrlich im Wind fliegen.

Malt doch mal ein Bild mit einer Löwenzahnwiese im Frühling. Bringt oder schickt es zum Kinderhaus, wir machen ein gemeinsames Kunstwerk draus!



Reißt doch mal eine ganze Löwenzahnpflanze aus der Wiese und schaut sie Euch ganz genau an. Auch die Wurzeln! Ein Wunder der Natur!